

Luego de accidente de alumno

Alumnos de Escuela España volverán a clases tras reparaciones

Accidente se registró en los primeros días de junio cuando, presumiblemente por mal estado, cedió una reja, resultando el menor en grave estado

Tras una reciente visita inspectiva se confirmó el término de las obras de reparación y mantención que se realizaron en la Escuela España de Curicó, establecimiento que en las semanas anteriores a vacaciones de invierno fue escenario de un violento accidente, en que un alumno de tercer año básico, tras una caída desde altura, al ceder una baranda de protección, resultó con lesiones graves e internado en el hospital provincial.

El accidente se registró en los primeros días de junio y según el relato de los propios compañeros del alumno afectado, se produjo en circunstancias que el menor estaba sobre una estructura en los patios del establecimiento. En este contexto, presumiblemente mientras el estudiante jugaba, se habría apoyado en la reja, la que -dijeron- estaba en mal estado, por lo que no soportó su peso precipitándose a la primera planta.

En grave estado

El niño rápidamente fue derivado a un centro asistencial local y luego al Hospital Regional, donde se indicó que su diagnóstico era reservado, con lesiones diversas de carácter grave. Mientras la



familia no descartó acciones legales, el Municipio local, a través del Departamento Comunal de Educación, dispuso se adelantaran las vacaciones de invierno para este plantel e iniciarán los trabajos de reparación y mantenimiento de la escuela.

Las reparaciones

Entre las reparaciones y obras de mantención se encuentra el retiro de la malla que cedió en el accidente del menor, siendo reemplazada por la instalación de un perfil metálico en la baranda

existente; también se habilitó una baranda nueva. Además, se desarrollaron trabajos en el tercer piso de refuerzos para baranda, anclado a cadenas de hormigones existentes, pintura, lo mismo que en el segundo y primer piso, con las correcciones de cualquier anomalía detectada.

A ello se suman la clausura de arranques de agua en el piso del patio, refuerzo en la reja que cubre estanque de gas, instalación de cinta antideslizante de piso en el acceso del establecimiento, entre otras mejoras.

Estas faenas fueron revisadas por la autoridad local de Educación. “El objetivo ha sido arreglarlos, corregirlos, de tal manera que los padres y apoderados sientan que el establecimiento cuenta con la seguridad para que los niños puedan asistir a clases”, explicó la jefa de DAEM, Paulina Bustos.

Conformes con los trabajos

En tanto, la presidenta del Centro General de Padres, Lorena Moya, indicó que “como Centro de Padres igual estamos conformes porque se vio autoridad, o sea, en el sentido de que dieron la cara, nos informaron, nos llamaron, prometieron cosas y se ha cumplido y se están cumpliendo, lo ideal es siempre eso, cuando pasa cualquier cosa que se cumpla, que se cumpla lo que se dice”.

Por su parte el director del establecimiento, Claudio Ruz, manifestó que “se ha ido realizando, a pesar de las adversidades climáticas, un avance significativo de todo aquello que nos habíamos comprometido junto al Centro de Padres, al alcalde, al DAEM, para reparar y de alguna manera modificar algunas estructuras para darle una mayor seguridad”. ●